

Le gouvernement argentin refuse le bon de fin d'année aux retraités et aux pensionnés



Buenos Aires, 3 octobre (RHC)- Le gouvernement de l'Argentine a réaffirmé aujourd'hui qu'il n'entend remettre des bons de fin d'année ni aux retraités ni aux pensionnés.

Il a prétexté la récession économique que connaît le pays.

Dans un communiqué de presse, le ministre de l'économie, Nicolás Dujovne, explique que pour le moment, le gouvernement n'envisage pas la remise de ces bons aux personnes âgées qui ont été les plus touchées par les coupes des budgets et par l'inflation.

Nicolás Dujovne a relevé qu'il n'est pas sûr non plus que l'on puisse remettre ces bons au reste des travailleurs argentins raison pour laquelle il a demandé de la patience et de la compréhension à la population.

Il a cependant signalé que le gouvernement du président Mauricio Macri continuera à appliquer des mesures, à réduire les budgets et à introduire des changements pour impulser une économie qui, de l'avis de nombreux spécialistes, a été très mal conduite depuis l'accession de Macri au pouvoir.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/173031-le-gouvernement-argentin-refuse-le-bon-de-fin-dannee-aux-retraites-et-aux-pensionnes>



Radio Habana Cuba